



Pressemitteilung

2025-07-29

Stadtradeln 2025 im Oberallgäu erfolgreich beendet!

Über 375.000 Fahrrad-Kilometer in drei Wochen - das ist die tolle Bilanz der Fahrrad- und Klimaschutzkampagne „Stadtradeln“ im Oberallgäu. Die große Begeisterung und das tolle Ergebnis in diesem Jahr zeigen, wie gut sich das Stadtradeln inzwischen im Oberallgäu etabliert hat. 1.981 Radfahrerinnen und Radfahrer haben vom 25. Juni bis 15. Juli das Fahrrad zu ihrem wichtigsten Alltags-Verkehrsmittel gemacht und 375.466 Kilometer auf der Stadtradeln-Plattform für den Landkreis registriert.

Beeindruckend ist auch die Zahl von 25.071 Fahrten, die für die Kampagne im Oberallgäu mit dem Rad unternommen wurden. Wären all diese Wege mit dem Auto zurück gelegt worden, hätte das einen CO₂-Ausstoss von 62 Tonnen verursacht.

Und wie immer beim Stadtradeln im Oberallgäu verpuffen die Wege auf dem Fahrrad nicht einfach, sondern haben einen direkten Nutzen für das Klima: Denn auch in diesem Jahr forderte die VR-Bank Kempten-Oberallgäu e.G. alle Teilnehmenden wieder mit der Ankündigung heraus, pro 2.000 Fahrradkilometern, die für das Oberallgäu registriert werden, einen Baum zu spenden. Und es lief gut für den Wald: 187 neue Baumsetzlinge haben alle Teilnehmenden zusammen während der drei Stadtradeln-Wochen „erstrampelt“. Insgesamt wird die VR-Bank die schöne Anzahl von 333 Baumsetzlingen für das Bergwaldprojekt im Oberallgäu spenden.

Die beteiligten Teams waren auch in diesem Jahr wieder bunt gemischt. Auf der Stadtradeln-Plattform hatten sich für den Landkreis Unternehmen, Verwaltungen, Pfarrgemeinden, Familien und viele mehr registriert. Sie alle haben die drei Stadtradeln-Wochen zum Anlass genommen, das Fahrrad als flexibles und sauberes Alltagsverkehrsmittel verstärkt für die persönliche Mobilität zu nutzen. Tolles Engagement zeigten auch wieder viele Schulen im Landkreis, die die Kampagne gerne nutzen, um Schülerinnen und Schüler zu einer selbständigen und klimafreundlichen Mobilität zu ermutigen.

Die Ergebnisse des Stadtradelns 2025 mit den Leistungen der einzelnen Teams sind unter www.stadtradeln.de/landkreis-oberallgaeu einzusehen. Die aktivsten Teams werden im September bei einer gemeinsamen Stadtradeln-Siegerehrung mit der Stadt Kempten geehrt.

Weitere Infos und Kontakt: Koordinationsstelle Klimaschutz im Landratsamt Oberallgäu: klimaschutz@lra-oa.bayern.de, Tel.: 08321/612-743

Pressekontakt: Anja Neuhauser | Landratsamt Oberallgäu

Oberallgäuer Platz 2 • 87527 Sonthofen

☎ 08321 612 - 1251 • ✉ presse@lra-oa.bayern.de